



Amara Bangura est un journaliste radio sierra-léonien. Il est directeur de la production chez BBC Media Action. Il a commencé sa carrière en journalisme en 2002 comme bénévole dans une petite station de radio communautaire située dans le nord de la Sierra Leone qui a eu un rôle crucial à la suite de la guerre civile en Sierra Leone. Après avoir acquis de l'expérience dans la production de reportages et de programmes, il a travaillé avec BBC Media Action comme formateur pour aider les journalistes ruraux à faire leurs reportages sur les élections générales de 2007. En 2008, il a travaillé avec des formateurs

de Journalistes pour les droits humains pour enfin se joindre au programme de bourses d'études de JHR où il a produit des reportages traitant des droits de la personne dans le pays. Amara a remporté un prix pour un reportage sur les droits de la personne portant sur des cas négligés de santé mentale en Sierra Leone. En 2009, BBC Media Action l'a embauché pour produire Hague Link, une émission sur le procès de l'ancien président libérien Charles Taylor jugé par la Cour pénale internationale, laquelle fut diffusée tant nationalement qu'internationalement. En 2010, il est retourné en Sierra Leone pour travailler avec BBC Media Action afin de superviser toutes les productions de deux émissions axées sur la gouvernance. Il est actuellement avec le programme de bourses d'études Gordon N. Fisher/JHR William Southam en journalisme au Massey College de l'Université de Toronto.



Alison Crawford est journaliste nationale au bureau parlementaire de la SRC. Elle assure la couverture de la GRC, de la justice, de la sécurité publique, de la Cour suprême et du Parti libéral du Canada. Alison a commencé sa carrière en journalisme en 1996 comme productrice associée à Ottawa avant de déménager à Fredericton pour travailler comme journaliste assurant la couverture de la mairie et de l'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick. Ses mandats suivants l'ont amenée à Calgary, puis à Winnipeg, où elle a travaillé pour le

service d'enquête de la SRC. Au fil des ans, les reportages d'enquête et les articles d'Alison ont été reconnus par Journalistes pour les droits humains, l'Association canadienne des journalistes, New York Festivals, l'Association des journalistes électroniques et l'Académie canadienne du cinéma et de la télévision.